

ASCONTROL EXIGE GARANTÍAS LABORALES TRAS SINIESTRO EN AMAZONAS



La organización sindical ASCONTROL, lamenta profundamente el siniestro que tuvo lugar el día de hoy en la gerencia Departamental Amazonas. Al mismo tiempo le exigimos al señor Contralor General de la República y al Gerente Departamental que se tomen las medidas necesarias con el fin de garantizar a todos los funcionarios las condiciones laborales y la infraestructura adecuada para prestar el servicio público.

El desafortunado suceso ocurrido hoy es la crónica de un hecho anunciado, lo que veníamos advirtiendo desde tiempo atrás, lamentablemente sucedió, ahora no podemos quedarnos con palabras de aliento que funcionan como pañitos de agua tibia, requerimos soluciones definitivas y contundentes: la construcción de una nueva sede, de un espacio de trabajo seguro y digno. Desde nuestro sindicato, no vamos a permitir que los funcionarios sigan exponiendo la vida, cuentan con nuestro apoyo irrestricto.

ASCONTROL
¡Siempre Contigo!

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL